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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N0.939  /2023. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 

regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao 

Exmo. Sr. Prefeito Municipal em Exercício —Marcondes Francisco dos 

Santos e ao, limo. Sr. Secretário Municipal de Infraestrutura — Francisco 

Alves de Araújo, requeiro o reparo de Calçamento na Rua Itaparica, Bairro 

Caminho dos Lagos. Considerando; 

Que a pavimentação atual da rua está em péssimas condições, com buracos, 

erosões, desníveis e trechos sem qualquer tipo de revestimento adequado. Essa 

situação tem gerado danos aos veículos, dificuldades na circulação e riscos de 

acidentes, especialmente em dias chuvosos, quando a falta de escoamento 

adequado de água agrava ainda mais a situação. O calçamento encontra-se em 

péssimo estado, com diversos buracos, e essa situação compromete a 

segurança dos pedestres, aumentando o risco de quedas e acidentes. Solicito 

também que, após a realização dos reparos, sejam adotadas medidas 

preventivas para evitar futuros problemas, como inspeções regulares, 

manutenções periódicas e ações de conservação adequadas. 

Substanciada pelos fatos narrados, e buscando externar maior segurança 

aos munícipes, pede e espera aprovação. 

Sala das Sessões, em 26 de Outubro de 2023. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 940/ 2023. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 

regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao 

Exmo. Sr. Prefeito Municipal em Exercício —Marcondes Francisco dos 

Santos e ao, Exmo. Sr. Secretário Municipal de Saúde — Adonel Gomes de 

Sá Júnior, requeiro Profissional Fisioterapeuta para o Povoado Juá. 

Considerando; 

Que o Povoado Juá tem enfrentado desafios em relação ao acesso a cuidados 

de fisioterapia, que são essenciais para a recuperação e a manutenção da saúde 

de muitos dos nossos concidadãos. A falta de um profissional fisioterapeuta no 

Povoado Juá tem representado um obstáculo significativo para aqueles que 

necessitam desses serviços, resultando em deslocamentos longos e onerosos 

para outros locais. Esta situação é especialmente difícil para idosos e pessoas 

com mobilidade reduzida. 

Solicito, respeitosamente, que esta Casa Legislativa tome as medidas 

necessárias para garantir a presença de um profissional fisioterapeuta no 

Povoado Juá. Isso não apenas atenderá às necessidades de saúde de nossa 

comunidade, mas também demonstrará nosso compromisso em fornecer 

serviços essenciais em todas as áreas de nossa jurisdição. 

Substanciada pelos fatos narrados, e buscando externar maior segurança 

aos munícipes, pede e espera aprovação. 

Sala das Sessões, em 26 de Outubro de 2023. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 944 / 2023. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 

regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao 

Exmo. Sr. Prefeito Municipal em Exercício —Marcondes Francisco dos 

Santos e ao, Exmo. Sr. Secretário Municipal de Saúde — Adonel Gomes de 

Sá Júnior, requeiro a instalação de um novo portão no Posto de Saúde da 

Família (PSF) Padre Lourenço, localizado no Bairro BTN 2. Considerando; 

Que o PSF Padre Lourenço desempenha um papel fundamental na prestação de 

serviços de saúde à comunidade local, servindo como um ponto de referência 

para a assistência médica e o bem-estar de nossos concidadãos. No entanto, a 

atual condição do portão de acesso a esta unidade de saúde representa um 

problema significativo de segurança e funcionalidade, evidenciado em imagem 

anexada. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 

O portão existente está danificado e não oferece a segurança necessária 

para proteger as instalações e os usuários do PSF Padre Lourenço. Além disso, 

sua funcionalidade comprometida causa inconvenientes para pacientes, 

funcionários e visitantes. Esta ação não apenas garantirá a segurança das 

instalações, mas também proporcionará um ambiente mais acolhedor e funcional 

para todos os que utilizam os serviços de saúde neste local. 

Substanciada pelos fatos narrados, e buscando externar maior segurança 

aos munícipes, pede e espera aprovação. 

Sala das Sessões, em 26 de Outubro de 2023. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 946 / 2023. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal em Exercicio — Marcondes Francisco dos 

Santos e ao Ilmo.Sr Secretário de Meio Ambiente - Ivaldo Sales Nascimento 

Júnior, requeiro que seja feita limpeza e remoção de lixos localizada em todo o 

Bairro Centenário. Considerando; 

Os moradores do Bairro Centenário têm expressado crescente 

preocupação com a falta de limpeza e manutenção adequadas em nossa 

localidade. A crescente acumulação de resíduos sólidos, entulhos e vegetação 

descontrolada tem se tornado uma questão de saúde pública e está impactando 

negativamente o bem-estar de nossa comunidade, evidenciado em imagens 

anexadas. Neste sentido, solicito respeitosamente que sejam tomadas as 

medidas necessárias para realizar uma operação de limpeza abrangente no 

Bairro Centenário. Isso deve incluir a coleta eficaz de resíduos sólidos, a 

remoção de entulhos e a manutenção das áreas públicas, como praças e ruas. 

Além disso, é fundamental que se promova a conscientização junto aos 

moradores para a manutenção adequada de seus próprios espaços. 

A limpeza e a estética de um bairro não apenas influenciam a qualidade 

de vida de seus habitantes, mas também desempenham um papel fundamental 

na atratividade e no desenvolvimento de nossa cidade como um todo. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 

— Estado da Bahia — 

Substanciada pelos fatos narrados, pede e espera aprovação. 

Sala das Sessões, em 26 e distybro de 2023. 
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